Encuentra tu manera de amar este verano con Passport y la guía de citas de Tinder para ir más allá de tu colonia

La residente experta en relaciones de Tinder, Devyn Simone, ofrece grandes tips para aprovechar al máximo el amor de verano

El 21 de junio marcó el primer día oficial de verano: es la temporada de picnics, fiestas en terrazas con amigos y cualquier otra actividad casi al aire libre que se te ocurra. La vibra que se respira al asistir a eventos al aire libre siempre es emocionante, pero si estás buscando a tu próximo amor de verano en estos eventos locales, el inconveniente de reunirse en persona se hace evidente: tendrían que estar en el mismo evento. Además, nuestros códigos postales pueden no ser la única barrera para encontrar el amor de verano: nuestros patrones de citas pueden interponerse en nuestro camino sin que nos demos cuenta. Es por eso que Tinder se ha asociado con Devyn Simone, su residente experta en relaciones, para crear una increíble guía que te ayudará a adoptar la exploración como parte de tu vida en las citas.

"Al igual que cuando las personas suelen tener antojos de comida reconfortante cuando se sienten tristes - no porque sea saludable para ellos, sino porque es lo que conocen - de manera similar, las personas tienden a salir con el mismo tipo personas simplemente porque les resulta familiar. La función Passport™ de Tinder te brinda la oportunidad de salir de la rutina y practicar hábitos de citas más saludables". mencionó **Devyn Simone**.

En el informe <u>Future of Dating</u> más reciente, Tinder descubrió que la exploración sin límites es una tendencia importante para lxs jóvenes solterxs, y que dicha exploración se presenta en una variedad de formas. Cuando se les preguntó acerca de sus objetivos, estxs jóvenes solterxs mencionaron que trabajar en el crecimiento personal es su prioridad número 1 (39%) y el 66% de los miembros está de acuerdo con que Tinder los conecta con personas con las que de otro modo nunca se habrían cruzado en su vida cotidiana.

Para conmemorar el inicio oficial del verano y celebrar esta temporada de viajes en todas sus formas, te compartimos la guía esencial para tener citas más allá de tu colonia de Devyn Simone:

Pasaporte al amor: Una Guía para tener citas más allá de tu colonia

1. Enamórate de nuevas culturas (de citas)

Este verano, todxs están allá afuera y es el momento perfecto para expandir tus opciones para citas con Passport™. Chatear con personas en nuevas áreas es una excelente manera de expandir tus horizontes y conocer cómo son las citas en otras culturas. Y para lxs más aventurerxs, prueben esta herramienta en distintas ubicaciones, ya que puede cambiar de ubicación de Passport™ las veces que deseen, pueden experimentar cómo es tener una cita en Francia, Brasil, Tailandia y más, todo desde la comodidad de tu propia casa.

2. Colecciona sellos de pasaporte (y corazones) en un viaje hacia el crecimiento personal

¿Alguna vez deslizaste tu dedo para ver tu lista de matches y notaste que esos perfiles se ven un poco... similares? No mientas, ya sea que tengan la misma altura y complexión, o intereses que coincidan exactamente con los de tu perfil, todxs hemos tenido momentos en los que nos hemos limitado demasiado a nuestra idea de la pareja "perfecta". Este verano se trata de crecimiento, y si sigues haciendo Swipe sobre Santis, lo único que obtendrás son Santis. Sal de tu zona de confort romántico y observa lo que aprendes sobre ti mismx en el proceso.

3. Evita el burnout de citas y dale sabor a tu vida amorosa en diferentes códigos postales

Si tu tipo de persona típica comienza a sentirse como una gran beige flag, es posible que esté en el territorio del burnout de citas. Sin embargo, venimos preparados con soluciones: ampliando tu radio de búsqueda a una nueva ubicación es una excelente manera de evitar este burnout y sentirte renovadx y entusiasmadx con tus prospectos de citas. Recuerda, una de

las mejores partes de las citas es tropezar con una conexión inesperada, ¡así que da el salto y ve lo que un enfoque distinto puede traerte!

4. Encontrar amigos de viaje es tan bueno como las conexiones románticas

Atrás quedaron los días de cuarentenas mundiales, pero después de perder 2 años de socialización en la vida real, todxs seguimos encontrando nuestro equilibrio cuando se trata de construir relaciones, e igual al hacer amigos. Bueno, ¡Tinder es el lugar perfecto para practicar esas habilidades de conversación oxidadas! Solo asegúrate de ajustar tu <u>relationship goal</u> a "Nuevos amigos" y estarás en camino de encontrar a tu alma gemela de "viaje".

Y, si tienes un viaje reservado...

Así que has estado viendo ese vuelo internacional durante meses y finalmente lo reservaste. Ya sea que tú, junto con tus amigos tengan planes de viaje programados para todo el verano, o si te estás embarcando en tu primer viaje solx, lee esta información que comparte nuestra experta Devyn Simone sobre las funciones de Tinder que te ayudarán a hacer de este, tu mejor viaje hasta el momento.

Desde luego, tu primera escala debe ser **Tinder Passport™**. Usa Passport™ para comenzar a conocer personas en tu destino: haz match con algunos lugareños en el área para obtener información privilegiada y construye tu itinerario a partir de ahí. Antes de que te des cuenta, te sentirás como un lugareño cuando aterrices.

Tip pro de Devyn: Asegúrate de preguntarles a tus nuevos amigos sobre los nuevos restaurantes y más trendy, así como cualquier evento especial interesante que pueda estar ocurriendo mientras estás ahí. Restaurantes concurridos + eventos sociales de moda = ¡excelentes lugares para conocer solterxs!

Recuerda, ¡la seguridad es lo primero! Mientras haces match y chateas, no te olvides de los recursos de seguridad de Tinder:

Asegúrate de que tu match cuente con <u>Verificación de Foto</u> para que te sientas segurx de que realmente es quien sale en sus fotos y aprovecha el <u>Video Chat</u> antes de organizar un encuentro en persona.

Si lo necesita, siempre puede contar con las funciones de chat ¿Está segurx?/¿Te molesta esto? Están diseñadas específicamente para que los miembros reporten conversaciones desagradables.

Según el destino, es posible que los miembros de la comunidad LGBTQIA+ deban ser más cautelosxs al viajar. Checa <u>Traveler Alert</u>, una función creada para mantener segurxs a nuestros miembros LGBTQIA+ en lugares discriminatorios. Mientras se encuentre en estas áreas, los perfiles de los miembros de la comunidad LGBTQIA+ no aparecerán automáticamente en la app; en cambio, existe la opción de hacer que tu perfil sea público o privado manualmente.

3. Tip pro de Devyn: No olvides tomar muchas fotos. Estos son momento que querrás recordar y como bono, mantener renovado tu perfil con fotos de tu más reciente (o actual) viaje, es una gran manera de mostrar tu personalidad sin usar palabras y atraer a más bellezas aventurerxs.

###

ACERCA DE TINDER

Lanzada en 2012, Tinder es la aplicación más popular del mundo para conocer gente nueva y ha sido descargada más de 530 millones de veces y creado más de 75 mil millones de "matches". La aplicación está disponible en 190 países y en más de 45 idiomas. Más de la mitad de todos los miembros tienen entre 18 y 25 años. En 2022, Tinder fue nombrada una de las empresas más innovadoras del mundo por Fast Company.

Acerca de Devyn Simone

Devyn Simone es una matchmaker y experta en citas reconocida internacionalmente, cuya hábil guía ha ayudado a

innumerables solterxs a encontrar y crear relaciones felices y sostenibles. Como matchmaker y coach de citas, Devyn ha entrevistado personalmente a más de dos mil solterxs, así como a cientos de parejas felices para obtener una comprensión más profunda de los desafíos únicos que todos enfrentamos cuando estamos saliendo en la era de la tecnología y nuestra nueva normalidad post pandemia. A lo largo de los años, ha analizado estos datos y ha desarrollado una colección de mejores prácticas, consejos y fórmulas fáciles de usar que ayudan a las personas que salen a citas con el propósito a encontrar relaciones significativas.

https://mx.tinderpressroom.com/2023-06-21-Encuentra-tu-manera-de-amar-este-verano-con-Passport-y-la-guia-de-citas-de-Tinder-para-ir-mas-alla-de-tu-colonia